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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 ◆会長挨拶          若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本日も

多くの会員の皆様にご参

加を頂きありがとうございま

す。いつもの事ながら会場

運営委員会の皆様には早

い時間からのご準備、例

会後の片付けに感謝申し

上げます。こちらの会場での例会は本日で最後となりま

す。井橋パスト･英蔵社長様、大変お世話になりありがと

うございました。4 月からは産業会館へ戻りますので皆様

お間違えの無いようにお願いを致します。 

 先週の例会から本日迄、様々な活動がございましたの

でご報告を申し上げます。先ずは先週 13〜14 日にて次

年度へ向けて会長ｴﾚｸﾄﾗｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅｰが開催をされ、次

年度須賀ガバナー補佐、森田エレクトが参加をされまし

た。次年度 RI テーマや次年度地区方針などが示され、

森田エレクトは越谷 RC の活動方針等を組み立てて行

きます。私も一年ぶりに冊子を見てみましたが、メモ書き

が 4 ページまではされていますがほとんど真っ白です

ね。最後のメモ書きが何故かドラえもんを書いています

ので、眠気と相当戦っていたんだと思います。何れに致

しましても須賀さん･森田さん大変お疲れ様でした。続い

て義援金の報告をさせて頂きます。先週末の 16〜17 日

で皆様からお預かりを致しました能登半島地震義援金

60 万円をお渡しに、輪島市社会福祉協議会様へ豊田

副会長･中村幹事･渡邊さんの 4 名で伺ってきました。グ

ループ LINE でも写真等で報告をさせて頂きましたが、

輪島市内の現況は倒壊した家屋については震災時のま

まであり、道路や電気･水道のライフラインが復旧しつつ

あるような状況でありましたが、通水できているのは 5 割

程度だそうです。また、人口 22,000 人の内、4 割が二次

非難をされていますが、現況では仮設住宅が 76 宅しか

なく、この仮設住宅の進捗状態が遅れれば、今後若い

世帯が戻ってきてこれるのかを心配されておりました。仮

設住宅建設には大和ハウスさんも尽力をされておりまし

たが、まだまだ不足をしており、久岡会長様はロータリー

クラブのメンバーであると同時に商工会議所の会頭でも 

 

 

ある事から、今後の街づくりについて大変心配をされて

おりました。またメンバーの皆様へ感謝の意をお伝え下

さいと言付かってきましたのでお伝えを致します。 

 さて、今週は救う会代表 竹本博光様より「拉致問題解

決に向けての活動と今後の課題」と題して卓話を頂きま

す。拉致問題というと多くの方が横田めぐみさんをイメー

ジするのではないでしょうか。今日のような機会が無けれ

ば、調べる事はなかったでしょうが、横田めぐみさんにつ

いて調べてみました。私はもっと年齢を重ねているのか

と思いきや昭和 39 年 10 月 5 日生まれの現在 59 歳な

んですね。豊田副会長と同級生ですね。普通に考えれ

ばまだまだご存命でしょう。拉致されたのが昭和 52 年

11 月 15 日、13 歳の時であったとの事ですので、46 年

間も拉致状態が続いているという事であります。竹本様

達の活動等が実を結び、一日でも早い帰国ができる事

を願っております。尚、日本政府が認定をした拉致被害

者は横田めぐみさんを含め 17 名で、この内 5 名の帰国

がかなったとの事であります。蓮池さん、曽我さんが帰国

をされた時は報道も連日の様にされておりましたが、や

はり時と共に風化されて行っているのも事実であります。

是非本日の機会を機に今一度、拉致問題に関心を寄せ

て頂ければと思います。 

 最後になりますが、本日の例会が最後の出席となりま

す常峰さん、約 4 年間の越谷 RC へのお勤めありがとう

ございました。既に皆様ご存じの通り 4 月より金沢支社

長へのご栄転との事で、来週水曜日の 27 日には旅立

ちます。新居の確認は先日、金沢へ行った時に我々で

確認をしてきました。駅近で良い所です。毎週のように

一緒に飲んだり、ゴルフやスキーに行ったりとたくさんの

思い出があり一抹の寂しさを感じますが、人間というのは

残酷なもので 1 ヵ月もすれば常峰さんの事は忘れてしま

うんですね。本日は後任者の吉村さんにお越し頂いて

おります。是非ご入会をお待ち致しております。また常

峰さんから私の事で様々な情報をお聞きになっているで

しょうが一度忘れて下さい。きっとお調子者で何とかと言

っているのでしょうから、そんな事はお忘れ下さい。ご自

身でご判断を頂ければ嬉しいです。それでは本日も宜し

くお願い致します。 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

91 名 59 68.60％ 15 名   
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◆ 幹事報告                中村聡久幹事 

1、本日、持ち回り理事会

に於いて新会員の入会手

続き開始と 4 月 2 日の例

会内容変更が承認されま

した。  

2、ガバナー月信等をテー

ブルにご用意しましたので

ご確認下さい。  

3、来週 26 日は東天紅にて花見夜間例会となります。4

／2 の例会より越谷産業会館にて通常例会を行います

のでお間違えのないようお願いします。 

4、元米山奨学生 王さんよりお土産頂きました。また会

長より輪島市訪問の際のお土産を頂きましたのでご賞味

下さい。                    

◆ 委員会報告等 

◎ 親睦活動委員会     牛久祐一副委員長 

来週 26 日は花見夜間例会となります。東天紅にて 6 時

点鐘ですのでそれより前にご集合下さい。また越谷駅集

合は 4 時半となりますので遅れないようにお願い致しま

す。また 4／9(火)に北越谷の café&bar Hitiwa にて親睦

活動委員会を行います。委員の皆様ご出席宜しくお願

いします。 

◎プログラム委員会    近藤正成委員長 

本日受付にて皆様より北朝鮮の拉致被害問題に関する

署名のご協力を快く頂きありがとうございます。 

◎国際奉仕委員会     瀧田貴夫委員長 

来週 28 日、バングラデシュ国際奉仕事業の解団式の会

場が太助寿司に変更になっております。お間違いのな

いように宜しくお願い致します。 

◆ 挨拶        

◎越谷南 RC 会長     濱野高成様 

 皆さんこんにちは。若海会長･中村幹事を始め越谷 RC

の皆様には日頃より大変お世話になっております。また

本日は貴重なお時間を頂き誠にありがとうございます。ま

ず先月行われました私どもがホストクラブを務めさせて頂

いたＩＭに多数のご参加を承り誠にありがとうございまし

た。また本年度、越谷南 RC は 50 周年を迎えます。4／

15 に記念ゴルフ、そして 5／18 に記念式典を予定して

おります。4／15 は霞ヶ浦国際ＧＣ。5／18 は浅草ビュー

ホテルにて記念式典を開会したいと思っております。5／

18 は浅草の祭の日と重りちょっと混乱するかもしれませ

んが、三社祭に会わせたわけではなく、うちの式典に三

社祭が会わせたのかなと思っております。ぜひご参加を

宜しくお願い致します。 

◎50 周年記念ゴルフ委員長 和田 浩様 

 皆さんこんにちは。4／15 の 50 周年記念ゴルフは月

曜日です。週始めで忙しいとは思いますが、多くのご参

加を宜しくお願い致します。また当日は石山千晶プロと

小林咲里奈プロ、若手のホープ女子プロゴルファーを 2

名呼んでおります。石山プロにはドラコンホールにて皆さ

んのパーティがドライバーを打つ前に女子プロが打ちま

す。その後皆さんに打って頂いてキャリーオーバーした

際にはもれなくサインボールを用意させて頂きました。 

同じくニアピンホールでも小林咲里奈プロが、皆さんが

打つ前に指導をしますのでこちらも楽しみに、そしてゴ

ルフが終わりましたら懇親会もご用意しております。懇親

会の席にもこの 2 人の女子プロ参加する予定になって

おりますので、最後までお付き合い頂けたらと思います。

ありがとうございました。 

◆挨拶 

◎2024～25 年度Ｒ財団奨学候補生   佐藤百合枝様 

  いつも温かいご支援と応

援を頂き心から感謝申し上

げます。私は今交付通知

待ちなのですが、合格しま

したら 9 月からデンマーク

のオーフス大学の人間の

安全保障学部のマスターコ

ースで「ビジネスと人権」というテーマについて研究をし

て参ります。合格しましたら 4 月の中旬に現地の言語学

校に通い始める予定でおり、現地からは研究生活につ

いて写真やレポートなどでご報告させて頂ければと存じ

ます。引き続き何卒宜しくお願い致します。 

◎2021～22 年度米山記念奨学生     王 晨様 

  私 2021～22 年度の元米

山奨学生です。出身は中

国の北京で、文教大学を

2022 年に卒業、クラブの山

田さんの紹介で熊本県の

TSMC 新築工事という鹿島

建設の半導体のプロジェク

トに勤めさせて頂きました。約 2 年間鹿島の派遣社員

(安全グループの所属)として働いた、この仕事について

簡単に紹介させて頂きます。1 日最大の作業員数 7500

人で工期 2022／4 から 2023／12 月末まで、わずか 1

年 9 ヶ月ですが、本当に 24 時間休憩無く働きまた。 私

じゃなくて作業員さんがんばりました。主な担当は通訳、

会議の通訳とか安全資料の翻訳を主に担当しました。
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新規入場者教育、作業員さんが現場に入るための安全

教育、私も担当しましたので、災害事故の対応とか安全

行事の補佐など、建築の方は詳しいと思うんですけど、

安全衛生委員会とか災害防止協議会とかの準備をしま

した。日本の現場になぜ私のような外国人が必要なのか

という事ですがお客様は台湾の TSMC なので、お客様

の方が台湾人、施工側は鹿島建設です。お客様は日本

語が話せず、また鹿島も中国語が話せる人も少ない中

で、直接にやり取りができないので通訳が必要でした。こ

のプロジェクトでは鹿島の事務所には社員は最大 300

人位で、通訳も最大 15 人位いました。膨大なプロジェク

トなので、私もその中で知識以外の柔軟性とか勉強させ

て頂きました。やっぱり工期が短いので、あっとい

う間にこのプロジェクトは終わり。今月中旬に越谷

市に戻りました。これから新しい仕事を探していき

ますので、これまで勉強した知識とかをこれからの

仕事に活かしたいと思いま 

す。宜しくお願い致します。 

◆退会挨拶            常峰光雄会員 

 皆さんこんにちは。3 年

8 ヶ月ですが越谷 RC で

過ごさせて頂き本当にあ

りがとうございました。着

任した時、2 年間はコロ

ナで大変な事ばかりで、

なかなか思うようなことが

できなかったんですが、残りの 2 年間はとんでもない方

(若海会長)と出会ってしまった事もあって、ほぼ 3 日に 1

回位は一緒にいて、自分の妻からあなたの台所は若松

なのかと言われたりしました。大変仲良く、皆さんに遊ん

で頂き本当にありがとうございました。いっぱいお話した

い事はありますが、越谷 RC に来てよかったと思うのは、

堺のロータリーもそうだったんですけど、お友達がいっぱ

いできたので、また帰ってきたら仲良くして頂ければいい

なと思います。本当にありがとうございました。今日、吉

村支社長が来ています。できるだけ早く速やかに引き継

ぎをという事で、今日無理を言って面接の方もして頂きま

した。できるだけ早く入会して引き続き、明治安田生命

支社長としてのロータリーライフを過ごして頂ければなと

思います。もう一つこのロータリー来て思ったのは、会場

の関係上、机を毎日、毎回並べるのですが、あれをして

る時が自分の心が洗われるような気持ちになりました。普

段、会社にいると中々そういう事はしない立場になってし

まうと、忘れがちな事が、毎回毎回全員どんな偉い方で

も一緒に机を並べて片付けるというのは、自分にとって

は週に一回そういう事を経験する貴重な機会だったなっ

て思います。3 年 8 ヶ月ですがお世話になりましてありが

とうございました。 行ってきます。とご挨拶させて頂い

て、またただいまと帰ってこれるようにしたいと思います。 

どうぞ宜しくお願いします。本当にありがとうございました 

「拉致被害問題について」 

救う会埼玉代表         竹本博光様 

拉致の問題に関心を持

ち始めたきっかけはもう

20 何年前。親友の 1 人が

非常に詳しく関心が高か

った。ある日突然に何の

罪もない人たちが拉致さ

れて、その間ずっと家族･

またパートナーに会えないという事が続いている。これは

悲しい事件ですね。 これについて私も話を聞いてみよう

と思い横田ご夫妻の東京での講演会に参加したのがき

っかけで、中学 1 年生の時に部活帰りに 13 歳でいなく

なった横田めぐみさんのお父さん、お母さんの話は目に

涙を浮かべながら、当時の悲しい状況そして何が原因だ

ったか分からない、また北朝鮮が拉致したという事も分か

らないその心配な話、また拉致されたという事が分かっ

て取り戻せない悔しさや悲しさ･辛さ、また多くの人たち

がまだ拉致されているという事やその状況についている

のを憂い涙ながらに訴えていたのが印象的でした。もし

自分の大事な人が大事な家族･子供が拉致されたら、そ

してずっと会えなくなったらという事を考えた時に、もちろ

ん家族の万分の一の思いも至りませんが、やはり辛い･

悲しい･怒りを感じると思うんです。 ならば、これを知っ

た人間が行動しなくて誰が行動するのかという思いに駆

られて、平成 13 年に私はそこに入りボランティア活動を

始めました。毎年 500 人位集めて拉致被害者、家族そ

して専門家の方をお呼びして、拉致問題に関する集会

を企画しています。毎回、開会挨拶には知事が来られ、

私が閉会挨拶という形で受け持っております。そういう活

動を行ったり、また救う会埼玉通信、このような通信を約

1000 部発行し郵送したりしています。民主党政権の頃、

拉致の可能性の否定できない失踪者、これ特定失踪者

と言います。政府内閣府の拉致対策本部のホームペー

ジを見ると 871 人その拉致の可能性のある人たちの人

数が出ています。当時は民主党政権の頃、外務省も諸

外国にアピールをほとんどしてないです。拉致された政

府認定の 17 人についてはしっかりしていますが、まだ

他にもいるという事を、大使館を回ってお話をしてまいり

ました。またピョンヤンには当時フランスを除いて多くの

国々の大使館があり、もし北朝鮮が混乱した時に拉致さ

れた日本人が、助けを求めて大使館に逃げ込む事も十

分考えられます。その時に救護･保護してほしいという

様々な要望をしてまいりました。ロシア大使館とかドミニ

カとかモンゴルとか拉致に関して重要な国の時には横田

滋さんも一緒に同行頂きました。ロシアの大使とも色々

話しました。また民主党政権の時には新しい議員が沢山

生まれましたが拉致についてほとんど知らないんです。

そういう新しい議員にアポを取り、もちろん相手が嫌なら

いけないんですけども議員事務所訪ねてレクチャーして
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まいりました。その他にも拉致特別委員会、国会議員ま

た拉致議連の国会議員の先生のところも行きました。亡

くなられた安倍元総理のところもお伺いしてお話をさせ

て頂きました。 安倍元総理は 1 言って 10 分かる方でし

た。拉致の問題に関しては非常に色々と松原仁さんが

当時拉致担当大臣だったので話は繋ぐよ、という事で動

いてくれたりもしました。外務省警察庁拉致問題対策本

部などに要望書も提出しました。ここで高兄妹について

書いてあります。警察庁が拉致認定した唯一の日本の

中で唯一の事案です。北朝鮮に住んでいた方で現在の

ふじみ野市に住んでいた方の事案です。高さんは北朝

鮮の工作員なんです。それを隠して日本の渡辺英子さ

んという女性と結婚し出来た子供がいます。6 歳の女の

子、3 歳の男の子です。ある時、北朝鮮から命令が急に

来たので高さんは戻りました。妻にも何も言わずに、その

ために奥さんは心配で子どもを連れて夫の勤め先の都

内にある会社を訪ねました。その会社が北朝鮮の工作

機関の拠点だった。やはりこれ以上嗅ぎ回られては困る

という事で監禁拘束されました。そして、子ども 2 人は北

朝鮮の血を引いているので北朝鮮に拉致しました。これ

は警視庁や全部調べて、全国で唯一の警察庁認定の

事案になっています。お母さんはどうなったかというと、

内部情報によると殺害されているそうです。 ただし遺体

が見つからないので、今も特定失踪者のリストには入っ

たままです。なぜ子供 2 人でも、日本のお母さんの子供

ですから、拉致認定 17 人に加えてもらえないんだという

事を疑問に思って、拉致議連の先生方のところに行った

ところ朝鮮籍だからと言うんです。当時は父親の国籍が

その子供の国籍という事でした。朝鮮籍なので日本人拉

致被害者 17 人には入らないとの事でした。 なので一昨

年の 12 月に拉致議連の代表の古谷啓治先生、また自

民党の拉致対策本部長の山谷先生、拉致議連の事務

局長の北村先生の 3 人にお集まり頂いて要望しました。 

国籍情報を外してもらいたい。また日本の人及びその家

族に文言を改めてもらえれば 17＋2 で 19 人になるとい

う事です。その 19 人になる事の意義は何かというと政府

認定の 17 人が 2 人増えた。それも 6 歳と 3 歳の幼児が

拉致された日本の国民の拉致に関する関心とかまた喚

起されると思うのです。それも一つの目的で私たちは今

動いています。という事で様々、他の問題も含めて議員

とか監督官庁に回ったりしています。毎年 12 月 10 日か

ら北朝鮮人権侵害問題啓発週間というのがあり、この 1

週間には各地方自治体は拉致問題啓発に関する動きを

しなければならないと義務づけられています。12 月 10

日の前後がうちの会の定例でやっています。第 2 日曜

日で前上田知事も、歴代知事は必ず来てマイクを持っ

てくれます。また拉致議連の国会議員も、また県議会議

員の先生も多く見えられます。こういう制度をうまく使いな

がらしっかりと公表していきたいと思います。また次拉致

問題と教育に関しては、後でお読み頂ければと思いま

す。 

拉致被害者家族の苦悩と新たな動きという事で、やは

り一番の苦悩は高齢化です。今親世代でご存命な方は

横田めぐみさんのお母さん、横田早紀江さんと有本恵子

さんのお父さん、お二人だけになってしまいました。また

いつ子供たちが戻ってくるか分からないという先行きの

不安、これは非常に心が痛む原因になっています。また

特定失踪者の家族も団結して家族会見を数年前に作り

ました。拉致認定された家族会とは別に作って今それぞ

れ活動をしています。全国的に見た救う会の活動状況と

課題。長い年月経過による県本部の高齢化と世代交

代、引き継ぎの難しさ、組織を最初に打ち立てた人は、

やはり熱い思いがあり求心力もあって組織を立ち上げま

す。しかしその方も年齢と共にだんだんと高齢化し、病

床に臥したり、いずれ亡くなったりします。この拉致の問

題は将来立ち上げた人達がいなくなってしまうのです。

引き継ぐ人達は、例えば防衛協会の役員をやりながら掛

け持ちでやるとか、そういう形でどうしても毎月街頭活動

をやっていたのが 2 ヶ月に 1 回になったり、2 時間が 1

時間になったりとだんだんと出力が下がってくるのが実

態です。もちろん中には頑張っているところもありますが

相対的に長くなる事によって、思いの強いリーダーが少

なくなっていってしまうという出力が落ちている現実もあり

ます。また都道府県によって、栃木もそうですけれども、

そういう組織のないところも増え、解散したところもありま

す。後は、問題点としては長い運動方針の違いによる特

定失踪者問題調査会との違い、こちらは救う会の全国協

議会と家族会というのが多分先月声明出していますが、

拉致被害者を一括帰国させてくれるならば、北朝鮮に対

して日本政府が人道的支援を出す事に反対しませんと

いう声明とか様々な妥協案を出しています。もう親世代、

一刻の猶予もありません。それに対して北朝鮮は「田中

実さんと金田さんこの 2 人の男性の拉致被害者がいる

から日本に返してもいいよ」と言ってきて、それで幕引き

をと北朝鮮は言ってきているわけです。それはあまりにも

納得できません。安倍総理の時からそういう話は水面下

にあり今もあります。もちろん北朝鮮が秘密を知らない人

たちを 10 人返すから、これで幕引きして 1 兆円の支援

を頂戴と言ってくるかもしれない。それにやはりよく調べ

てないと安易に乗ると生きている人たちも帰って来れなく

なるという事もあるんです。北朝鮮は秘密を知りすぎた人

は返さないんです。実態としてそれほど知らない人や北

朝鮮にある程度シンパシーを持っている人があったら返

すでしょうという事なので、ここのところ特定失踪者の家

族会や特定失踪者の問題調査会の人たちは 2 人でも

いいじゃないかと取り戻すための努力を政府はすべきだ

と。もちろんそこで幕引きはダメで、でも 2 人の名前を北

朝鮮が出しているんだから取り戻す努力だけしろよ、とい

う思いが家族会。でも救う会はその点に乗ってはいけな
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い、また 2 人また 2～3 人とやっているうちに親世代がい

なくなる。そして医療レベルもよくないので北朝鮮に収容

されている人達は日本なら助かる状況でも亡くなる方も

おられる。両方の気持ちはすごくわかりますが、そこに組

織と組織の微妙なズレ温度の違いが出てきているという

問題点、課題も出てきております。 

活動を通じて見える問題点と対策に入りたいと思いま

す。やはり一番の問題点は無関心です。 無関心が最大

の敵です。そして署名活動をしていても中高年の女性は

比較的署名集まりますが、特に若い人達の署名が集まり

にくい。もう知らないんです。小泉訪朝で取り返した事も

知らない。また官庁はことなかれ主義や新しい仕事を増

やしたくないという傾向の方が多いです。そのため各機

関に要望書を提出するより、該当する官庁の顔も効く政

治家、例えば越谷ですと黄川田先生、外務大臣政務官

だった時にジュネーブで日本の外務省の北朝鮮に対す

る文案が非常にソフトというか、柔らかすぎてこれじゃだ

めだということでヒューマンライツウォッチって全国的な人

権だったんですが、そちらの先生から連絡を受けて黄川

田先生にご相談したら、その翌日にはジュネーブでの日

本の政府の文案が引き締まったようになったということで

す 

 やはりトップダウン。力のある人に動いてもらう。 それが

大きく効果もあるし、迅速であるということであります。 

  外国工作員が暗躍しているんですね。例えば川口で

拉致された藤田さんという方がいらっしゃいますけれど

も、近所で藤田さんはお兄さんと弟さんがいるけど、どっ

ちが優秀なんだとか聞き込んでいる事例もあるんです。 

そしてお兄さんの方が優秀だよ、大学に入っていてとい

う話をする。 大学に入って 19 歳の時に、いいバイトを

紹介するよということで拉致された車に乗って薬をかがさ

れて朝鮮総連系の病院に入れられて、都内にある、名

前も知っていますけど、ここで言うと問題があるので言え

ませんけども、そして、薬漬けにされて新潟から連れてい

かれたということで、運搬した人の証言も出ています。 

 松原仁拉致担当大臣が在任中に大沢さんと藤田さんの

事例は政府認定してもよかったかもしれないがやめたと

言うんですね。北朝鮮から脱獄した人たちの持ってきた

写真の中に藤田さんの写真があるんですね。眉毛の傷

やほくろの位置一緒なんです。そこまでの証拠があって

もなかなか本当に 100%の拉致だと政府はなかなか認定

しない。極めて拉致に近いけれども、まだ認定はされて

いません。 

 特定失踪者 871 人、拉致された可能性のある人たち

であります。かなりの人数、拉致に関与した協力者、情

報提供者、また車の手張り、甘い言葉で誘う人、分担し

てやっていると思うんですね。 

 そういうことがかなり日本はスパイ天国になっている。機

密情報だって抜けていますよね。そういうことで、きちんと

先進諸国並みのせめてスパイ規制法なり、情報管理とい

うのは必要ではないか、ということはことあるごとにお話を

させていただいております。 

 今後もしっかりと声を上げてまいりますので、それぞれ 

ができるところから一歩ずつ行動していければと思いま

すので、またお力を貸していただければ、と思います。 

 ご清聴ありがとうございました。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

救う会埼玉代表 竹本博光様、越谷南 RC 会長 濱野高

成様･幹事 長澤幸義様･50 周年記念ゴルフ委員長 和

田 浩様、 

オブザーバー 明治安田生命保険 吉村尚希様、元米

山奨学生 王 晨様、米山奨学生 徐 啟懐さん R 財団

奨学候補生 佐藤百合枝さん 

交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊越谷南 50 周年のご参加をお願い致します/濱野高成 

＊越谷南 RC50 周年式典宜しくお願い致します。／長

澤幸義 

＊4 月 15 日当クラブ周年ゴルフをどうか宜しくお願い致

します。／和田 浩 

＊①濱野会長･長澤幹事･和田 50 周年記念ゴルフ委員

長ようこそ越谷 RC へ。50 周年記念ゴルフを楽しみにし

ております。②佐藤百合枝さん･王晨さんお久しぶりで

す。③竹本様、本日は卓話ありがとうございました。拉致

被害者の 1 日でも早い帰国を望んでおります。④本日こ

の後、仕事関係で上野にて花見ですが桜は咲いており

ません。残念でなりません。⑤常さんお別れが寂しいで

す。だけど吉村支社長と仲良くさせて頂きます。安心し

て下さい。/若海宗承会長 

＊①越谷南 RC 濱野会長･長澤幹事･和田 50 周年記念 

ゴルフ委員長、本日はようこそおいで下さいました。今後

ともご指導の程お願い致します。②佐藤百合枝様、本日

はようこそおいで下さいました。楽しんでいって下さい。

③王晨君お帰りなさい。これからの益々の活躍をお祈り

しています。④竹本様卓話ありがとうございました。拉致

問題にあらためて向き合わなければならないと考えさせ

られました。⑤常峰さん、本当に楽しい時間をありがとう

ございました。新天地での活躍をお祈りしています。吉

村様入会お待ちしております。/中村聡久幹事 

＊Ｒ財団奨学生 王さんようこそ越谷 RC へ。/井橋吉一 

＊越谷南 RC の濱野会長･長澤幹事･50 周年記念ゴル

フの和田委員長、50 周年おめでとうごさいます。②常峰

支社長、お疲れ様でした。金沢に行きましたら、お声を

かけますのでその節は宜しくお願い致します。③若海会

長始め能登に行かれた皆様ご苦労様でした。本日の挨

拶「メリハリ」があり良かったです。④王晨君お帰りなさ

い。ご苦労様でした。/中島美三郎 

＊①越谷南 RC 濱野会長、長澤幹事、和田委員長よう

こそ。記念ゴルフ、50 周年式典には参加します。ご盛会

をお祈りいたします。②財団奨学生、佐藤百合枝様いよ
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いよ出発ですか？身体に気をつけて勉強して来て下さ

い。③元米山小学生王晨さんお帰りなさい。しっかり働 

いて稼いできましたか？後輩の徐君がこの会場に出席 

しています。ご指導をお願いします。/新井 進 

＊①濱野高成会長はじめ越谷南 RC の皆様 50 周年お

めでとうございます。②元米山記念奨学生、王晨君お久

しぶりです。たくましく大きな人になりましたね。今後共頑

張って下さい。③明治安田生命保険越谷市支社長常峰

光雄会員新任地におきましてもご活躍下さい/江原武男 

＊①越谷南 RC 濱野会長、長澤幹事、和田 50 周年記

念ゴルフ委員長ようこそ越谷 RC へ。記念ゴルフよろしく

お願いします。②明治安田生命の横峯さん？ん長らくじ

ゃれていただきありがとうございました。金沢ではほどほ

どに、マーキングして下さい。吉村さんよろしくお願いし

ます！/澤田 裕二 

＊常峰さん 4 年間おつかれ様でした。新天地でのご活

躍を楽しみにしています。/坂巻 邦夫 

＊16 日からユリウスが私の家へ来ました。本日の卓話の

前おきとして拉致の話をしておきました。ユリウスはとても

ビックリしていました。竹本様お話ありがとうございます。/

鮫島 弘武 

＊常峰さんながいことありがとうございました。越谷 RC

にも大きな足跡を残されましたね。吉村さん 1 日も早い

入会をお持ちしています。/吉野 寛治 

＊①越谷南 RC 会長濱野様を始め役員の皆様本日は 

ありがとうございました。50 周年おめでとうございます。

②救う会埼玉代表竹本様本日は大変貴重な卓話ありが

とうございました。ご活躍、ご期待致します/浅見冨司雄 

*①越谷南 RC 濱野会長、長澤幹事、和田 50 周年記念

ゴルフ委員長ようこそ越谷 RC へ。」50 周年記念ゴルフ

と 50 周年記念式典の大盛会ご祈念しております。②明

治安田生命常峰支社長、コロナ禍に入会し自身の魅力

を出し切れていなかったようですが、後半は楽しい思い

出が残せたかと思います。新天地でも常峰モードを充分

に発揮して下さい。吉村新支店長 1 日も早い入会をお

持ちしています。③先日開催いたしました家庭集会に悪

天候にも関わらず、多くの会員の皆様にご参会賜り誠に

ありがとうございました。次回、第 3 回家庭集会は 5 月

21 日に開催しますので、ふるってご参加お願いいたしま

す。/豊田高行 

＊竹本博光様、古くて新しい問題拉致についてのお

話、身につまされましたありがとうございました/松田繁三 

＊救う会埼玉代表竹本博光様本日はゲスト卓話ありがと

うございました。越谷南 RC 濱野会長・長澤幹事・50 周

年記念ゴルフ委員長和田様ようこそ越谷 RC へ/森田隆 

＊3 月 15 日 15：06 に 2 人目の孫（男児）が産まれまし

た。母子共に元気でホッとしました。デレデレ、ジイジに

徹します。/平田徳久 

＊①佐藤百合枝様、本日はようこそ越谷 RC へ。旅立ち

に向けて着々と準備が進んでいるかと思いますが、素晴

らしい成果があがる事お祈りします。頑張って下さい。②

王晨君、お帰りなさい。熊本では素晴らしい経験をされ 

たようですね。お話出来なかった事多々あるようですね。 

お酒を交えてゆっくりお話お聞かせください。/増元 晃 

＊王君お帰りなさい。こちらでも益々ご活躍して下さい

ね。/木村 淳一 

＊若海会長、中村幹事、豊田副会長、渡邊会員様この

度の能登震災のお見舞い遠路大変ご苦労様でした。/

清水勝吉 

＊常峰さんサヨナラは再び合うまでの遠い約束ですね。

お元気で！/中島雅樹 

＊①濱野会長を始めといたします越谷南 RC の皆様よう

こそ越谷 RC へ。救うかい埼玉代表竹本様本日はありが

とうございます。③明治安田生命吉村様ようこそ越谷 RC

へ/瀧田 貴夫 

＊常峰会員、大変お世話になりました。新天地での更な

るご活躍をお祈りしております！/髙橋和彦 

＊熊本の仕事からお帰りなさい。ローターアクターの年

齢制限がなくなったので、文教大学ローターアクトクラブ

お待ちしています。/山田託也 

＊①救う会埼玉代表竹本博光様貴重なお話ありがとうご

ざいました。②常峰支社長行ってらっしゃい。吉村支社

長いらっしゃい。入会お待ちしております。/近藤正成 

＊本日も当スペースご利用ありがとうございます。狭い机

での食事となってしまい恐縮です。/井橋英蔵 

＊常峰さん大変お世話になりました。/大塚洋幸 

＊救うかい埼玉代表の竹本様本日は卓話ありがとうござ

いました。改めて拉致問題について考えさせられました/

濱野世嗣 

＊越谷 RC、3 年 8 ヶ月お世話になりました。悔いのない

ロータリーライフを過ごさせて頂ました。/常峰光雄 

＊先日は若海会長、豊田副会長、中村幹事、遠路はる

ばる石川県迄お越し頂きありがとうございました。また義

援金ご寄付頂きました皆様本当にありがとうございました

勝手に石川県民代表して御礼申し上げます/渡邊哲康 

＊①王晨様、お帰りなさい！②常峰会員、色々とありが

とうございました！いってらっしゃい/米山剛 

＊3 月 16 日ユリウスホストファミリーが終了し鮫島先生へ

引き継ぎました。貴重な体験ありがとうございました。ユリ

ウス日本を楽しんで下さい。/吉澤紀親 

＊常峰さん！金沢いってらっしゃい！/吉井一裕 

＊申し訳ありません本日早退させて頂きます/宮部政夫 

 

本日  59 件 67,000 円  累計 1,967,000 円 

 

 

 

 

 

 


